

Herrera alineará en la delantera del Badajoz a Pozo y Altimira ante la visita del Real Madrid a El Vivero

El club desmintió ayer los rumores sobre el interés por el yugoslavo Petrovic

JORGE GARRO
BADAJOZ

Rafael Pozo y Aureli Altimira compartirán la responsabilidad ofensiva del Badajoz ante el Real Madrid. Así se desprende, al menos, de lo visto ayer en el ensayo habitual que lleva a cabo Paco Herrera todas las semanas. El propio Herrera, que dice no haberlo decidido aún, admitió ayer, después del "partidillo" entre reservas y titulares, que "Pozo y Altimira tiene casi todas las posibilidades" de entrar en el once. El delantero sevillano regresaría así a la titularidad, tras la visita del Badajoz a Castellón, donde Altimira redondeó una buena actuación y la confianza del entrenador en sus posibilidades.

Antonio Durán podría formar parte también de la alineación inicial que salte a El Vivero el sábado, a partir de las 20,30 horas. Ayer, Paco Herrera admitió la posibilidad y el entrenamiento se encargó de demostrarlo. Tras la primera parte, Durán cedió el peto de reserva a Cidoncha. "Presumiblemente, puede que juegue. Pero, Herrera no ha hablado conmigo para nada", dijo el jugador. Durán se lesionó a los quince minutos de juego en Santander en el primer encuentro de Liga. El último mes ha arrastrado esta lesión en un pie que le ha alejado de la titularidad, oportunidad que ha aprovechado el joven defensa Cidoncha.

El pasado jueves jugó en Ferrol y sus condiciones de marcador serio, que va bien por alto, le pueden abrir un hueco en el



Antonio Durán podría entrar en la alineación titular del Badajoz ante el Real Madrid. (ALFONSO)

equipo. El Badajoz se enfrenta a un Real Madrid con dos hombres arriba que van muy bien de cabeza, Esnaider y Urzaiz. Sobre el compromiso del sábado el central señaló que "de perder ante el Madrid o el Compostela, la situación sería difícil".

EXPULSIONES Y FALLOS

El capitán del Badajoz, Rodri, se muestra sereno. Los dos penaltis que ha fallado desde el comienzo de la temporada no le han puesto nervioso, "al equipo

tampoco", afirma. "El equipo está funcionando bien, pero hay tres circunstancias que están influyendo en los resultados: los penaltis fallados, las expulsiones y las ocasiones desaprovechadas", declaró ayer el libero pacense, que estima que el equipo está "encajando demasiados goles para el principio de la temporada".

Esta es precisamente la circunstancia que Paco Herrera quiere erradicar en los dos próximos compromisos. "Los goles valen oro en esta categoría", dijo Rodri

y añadió que "en casa la portería tiene que quedar a cero, ya que somos un equipo que marca casi siempre. Hemos de imponer seguridad atrás y aprovechar las ocasiones".

Paco Herrera dispondrá sobre el césped de El Vivero un equipo asentado en la defensa, "que no variará en su concepto del visto hasta ahora. Siempre cambiamos algunos matices de posicionamiento dependiendo del rival al que nos enfrentamos". Herrera definió básicamente al Real Madrid B como "un equipo que juega como el de Primera, con un 4-4-2. Salen jugando balones desde atrás. Entienden muy bien su sistema defensivo, pero les cuesta entrar en el ataque. Utilizan la zona en la defensa y en el centro del campo, con Esnaider y Urzaiz en la punta".

PETROVIC, EN VENTA

Félix Castillo confirmó ayer que en los últimos días ha recibido la oferta del agente del centrocampista yugoslavo Zeljko Petrovic, ex-jugador del Sevilla, para incorporarse a la disciplina del Badajoz. El jugador está buscando equipo y su agente ya se puso en contacto con el club blanquinegro hace quince días. Fuentes de la entidad negaron ayer cualquier tipo de interés sobre Petrovic, "ya que el equipo no necesita ahora ningún otro centrocampista. No nos vamos a meter, de momento, en el fichaje de un tercer extranjero". Castillo comunicó en su momento el ofrecimiento a Herrera, que expresó que no necesita ningún jugador.

"Chato" González: "El presidente tiene los pies en el suelo al afirmar que el objetivo del Cacereño es la permanencia"

JUAN CARLOS VERA
CACERES

"Chato" González, técnico del C.P. Cacereño declaró ayer al término del entrenamiento matinal que le parecían muy positivas las palabras del presidente del club, José Félix Nevado, en relación a los objetivos del equipo verdiblanco en esta campaña.

"Creo que esas declaraciones de nuestro presidente son muy acertadas porque demuestran que la junta directiva, a través de él, demuestra que tiene los pies en el suelo".

ASIMILANDO SISTEMAS

El "míster" señaló que el equipo está trabajando muy bien y que poco a poco se van asimilando los sistemas por parte de los jugadores que conforman la plantilla.

"Estoy contento con el rendimiento y el trabajo del equipo. Esta semana no empezamos a

entrenar hasta el martes por la tarde, porque la verdad es que el desplazamiento a Melilla fue una verdadera paliza.

Pero hoy —por ayer— tenemos dos sesiones de trabajo y el equipo se encuentra de nuevo a pleno rendimiento".

PRIETO, DUDA

Como ya informó este periódico, el único jugador que regresó con molestias de Melilla fue Prieto, quien no se entrenó con el resto de compañeros en el entrenamiento de ayer. El que fuera durante tantos años pieza básica en la zaga del cacereño, Juan Sarratea, metido ahora a labores de masajista, opinaba que todavía es pronto para realizar un diagnóstico definitivo sobre la lesión de Prieto.

Según él habría que esperar unas horas más para ver como evoluciona esa dolencia en los abductores, para confirmar si se trata de una distensión muscular

o de una rotura fibrilar, en cuyo caso aumentaría la gravedad de la lesión.

"Chato" González declaró que confía en que Prieto esté recuperado para el partido del domingo, aunque como él mismo reconoce, haya que esperar hasta el mismo sábado para hacerle una prueba con balón.

MEJORA EN EL JUEGO

Después de cinco jornadas de liga, el C.P. Cacereño se encuentra en una inmejorable posición en la tabla de clasificación, tercero a un punto del líder Xerez, y con un positivo más que éste. Sin embargo, al equipo le falta todavía definir más su esquema de juego, y sobre todo, que no haya grandes espacios entre las distintas líneas que configuran el equipo.

"Yo siempre he comentado que uno de los principales hándicaps con que ha partido el

Cacereño esta temporada ha sido el tiempo.

El equipo comenzó tarde por los motivos que todo el mundo conoce y con mucha gente nueva. Por eso es normal que cuanto más tiempo pase, el equipo se vaya conociendo y acoplando más".

En relación a la próxima jornada, en al que el equipo más viejo del fútbol español, el Recreativo de Huelva, visitará el Príncipe Felipe, y el líder Xerez jugará en el campo del Extremadura, el técnico cacereño no quiso entrar en el juego de la especulación, y afirmó que lo único que le interesa es el resultado de su equipo.

"Lo más importante para nosotros es conseguir los dos puntos en juego el próximo domingo. Si además el Extremadura es capaz de vencer al Xerez, pues mejor, pero de antemano, lo único que nos tiene que preocupar es que al finalizar la jornada el equipo tenga nueve puntos".



Ciento diez mil



Ciento veinte mil



Ciento treinta mil



Ciento cuarenta mil



**Hasta
150.000
pesetas
menos.**

Plantéatelo.
Es un Polo.
Es un Volkswagen.
Y ahora cuesta menos billetes de lo que piensas.

Si te seduce la idea de tener un coche robusto, fiable y económico, no lo dudes, súbete al Polo. Son hasta 150.000 pesetas menos.

Gama Polo desde 896.000 pts. PVP recomendado (IVA, transporte y promoción incluidos).

Oferta válida hasta fin de mes y para vehículos en stock.

 **Volkswagen Polo**



Red de Concesionarios Volkswagen